

## 令和2年度 神野こども園 「学校評価」アンケート結果【保護者】(R3.1月実施) 回収率 90%

項目	A	B	C	D	平均
1 教職員は、笑顔で明るく園児や保護者に気持ちのよい対応をしている。	118	58	3	1	3.6
2 教職員は、子どもに優しい言葉かけと温かい態度で接し信頼関係を築いている。	117	52	9	2	3.6
3 教職員は、子どもが伸び伸びと自分らしさを発揮して過ごせるよう支援している。	112	60	5	2	3.6
4 保育教諭は、食事前の手洗い・食事マナー・食後の歯磨き等の基本的生活習慣をきちんと指導している。	105	68	6	0	3.6
5 園は、遊びこむ時間を大切にして、主体性や創造性・社会性を育み、意欲や人と関わる力を培っている。	115	55	9	1	3.6
6 園では、なわとび・鬼ごっこ・自由あそび(運動あそび)などの外あそびなどに取り組ませ、子どもの健康で丈夫な体作りに努めている。	135	39	5	1	3.7
7 園では、各学年ごとに年齢に合った活動(食事の話、栽培活動、噛む噛むや箸の持ち方実技など)をして食育によく取り組んでいる。	100	63	14	1	3.5
8 園外に出かけての活動は、子どもの生活経験を広げ、豊かな情操を育むことに役立っている。(楽しみにしている、楽しかった、などと家庭で話してくれている。)	137	35	12	1	3.7
9 園は、子どもの日常の園生活の中で、返事・あいさつなどの習慣化に努力している。	124	45	9	1	3.6
10 担任発行のクラス便りから、学級や学年での子どもたちの活動の様子がよく伝わっている。	125	47	7	1	3.6
11 子どもは、毎日園へ行くのを楽しみにしている。	112	56	10	2	3.5
12 バスの送迎時、職員は、①保護者への挨拶 ②園児との挨拶などをきちんとしている。	118	30	3	2	3.7
13 バスの送迎時に位置情報サービスは役立っている。	109	26	10	2	3.6
14 園は、『交通教室』や『避難訓練』(火災・地震・水害・不審者侵入対応)の実施など、子どもの身を守るために安全対策指導を行っている。	147	32	1	0	3.8
15 教職員は、職務にふさわしい服装、節度ある行動・態度がとれている。	132	45	1	1	3.7
16 園や担任は、子どもに関するプライバシーを守っている。	126	51	2	1	3.7
17 担任と保護者との諸連絡は、連絡帳(おたより帳)・電話などの方法でよくとれている。	109	61	8	2	3.5
18 保育教諭は、日頃の保育の様子を来園者に分かりやすいようホワイトボードやドキュメンテーションなどを利用し、可視化に努めている。	113	51	10	4	3.5
19 園は、環境整備や清掃が行き届き、生活しやすい環境になっている。	124	52	3	0	3.7
20 園は、保育料・諸経費等の集金や支払いなどがきちんと処理がなされ信頼できる。	147	22	3	2	3.8
21 園は、『こうのサロン』を通して、未就園児の交流の場を設けたり、子育て相談を実施したりするなど子育て支援を実施している。	127	44	4	1	3.7
22 園は、希望すると預かり保育をしてくれ、安心して子どもを預けることができる。	139	36	4	0	3.8

## 【こども園より】

令和2年度の「学校評価」のアンケート調査にご協力いただき、たいへんありがとうございました。結果は、上記のとおりです。  
全体的にどの項目も昨年度とほぼ同じ評価をいただいている。特に3・4・9・15・16・19・20・21の項目については、昨年度よりも高い評価をいただきました。保護者の皆様の園に対する温かいご理解とご支援の賜物だと受け止めています。たいへんありがとうございます。

しかし、下記の項目につきましては、その平均値が他項目よりもやや低い評価になっております。これらの点につきましては、その要因を分析し、下記のように改善に努めていきたいと思います。

7 ⇒ 園では、毎月年齢に応じていらっしゃるめなどを噛んで顎を強くする「かむかむタイム」を行っています。また、学年によっては、春から夏にかけて季節の野菜を育てる活動もしています。年に2回は、佐賀市から管理栄養士さんに来ていただいて、栄養の話や箸の持ち方の指導を行っていました。毎月の献立と一緒に「食育ひろば」も配付させていただいている。今後、取り組み内容について検討し、充実を図っていきたいと思います。

11 ⇒ 保護者と離れたくないというお子さんの気持ちもありますが、子どもたちの一人ひとりの気持ちを理解し、寄り添い、明日の登園を楽しみに思えるよう園での遊び(活動)を工夫し、職員も毎日笑顔で子どもたちを迎えていきます。

18 ⇒ 昨年度から保育室の入り口にホワイトボードで毎日の様子をお知らせしたり、月間の活動についてドキュメンテーションを掲示したりして、教育・保育の様子をお伝えすることはできないかと取り組んできました。しかし、「来園者だけでなく他の保護者にも情報を共有できるように検討してほしい」などのご意見もあり、HPでも各年齢の園生活の様子をブログ形式で掲載させていただいている。今後も、更に可視化(園生活の様子を情報発信)の方法を工夫したり、その機会を増やしたりする努力を重ねたいと思います。

保護者の皆さんからいただいた評価を全職員真摯に受け止め、今後さらに質の高い保育をご提供できるよう園全体及び保育者自身が努力を積み重ねていきたいと思います。ご協力ありがとうございました。